

Antrag zur UV-Sitzung am 31.05.2024

Antragsteller:innen: Junge liberale Studierende - JUNOS

Internationale Vernetzung für Studierende

Wir sind starke Befürworter von verschiedenen Clubs und Initiativen, in denen Studierende sich untereinander kennenlernen, entfalten und auch viel Neues lernen. Debattierclubs, Leseclubs und Teams für technische Wettbewerbe, um nur ein paar Beispiele zu nennen, müssen unserer Meinung nach von der Universität Wien und der Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien gefördert werden, indem sie diese mit den Ressourcen der ÖH Uni Wien wie beispielsweise Räumlichkeiten, aber auch mit finanziellen Mitteln unterstützen. Auch Initiativen, welche die Vernetzung zwischen Studierenden verschiedener Studiengänge verfolgen oder die Vernetzung mit potenziellen Arbeitgeber:innen müssen gefördert werden und auch von der Hochschüler:innenschaft selbst angeboten werden. Ein wichtiger Aspekt ist auch die Förderung internationaler Vernetzung von Studierenden in Form von European Students Associations. Also studentische Vereine, die auf europäischer Ebene tätig sind und die internationale Vernetzung der Studierenden vorantreiben wollen. Ein gutes Vorbild hierfür ist die European Law Students Association (ELSA).

Die Universitätsvertretung der Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen,

- dass die Hochschüler:innenschaft an der Universität Wien mit studentischen Vereinen, die auf europäischer Ebene tätig sind, in Kontakt tritt und ihnen die Möglichkeit anbietet, ihren jeweiligen Verein Studierenden an der Universität Wien in geeigneter Form (bspw. Mail-Aussendung oder Vortrag vor Ort) vorzustellen und im Fall die Vereine auch mit Fakultäts- und Studienvertretungen vernetzt.